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Ⅰ 調査の概要 

１ 調査票の種類と調査対象者等 

図表 調査の実施方法 

「子ども・子育て支援ニーズ調査（小学校就学前児童向け）」 

 調査対象者 就学前児童を持つ保護者 

 調査件数 1,000 件 

 調査内容 
家族状況、就労状況、日常的な幼稚園・保育施設等の利用、
育児休業の取得状況等 

２ 調査の実施方法と配布・回収状況 

（１）調査時期と調査方法 

調査時期：平成 25 年 12 月～平成 26 年 1 月 

封書による礼状兼督促を１回 

調査方法：郵送方式により調査票を配布・回収 

（２）調査の配布・回収状況 

調査によるそれぞれの配布・回答状況は、以下のとおりです。 

図表 調査票の配布・回収状況  

調査対象者区分 就学前児童の保護者 

地 区 配布数 回収数 回収率 

市全域  1,000 件 511 件 51.1％

注）複数回答ある設問の合計は 100%には、なりません。 

 注）集計は端数処理されておりません。 
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３ 調査対象者の属性・家族状況 

（１）就学前児童の属性 

就学前児童の属性は、以下のとおりである。 

問 2 年齢          問 3 子どもの人数  問 3.1 末子の年齢 

（２）居住地区の状況 

回答者が居住している地区は、「青堀」が 38.9％で最も高く、次いで「飯野」

13.5％、「富津」11.9％の順となっている。 

問 1 地区 

０歳児

18.6%

１歳児

15.5%

２歳児

16.8%

３歳児

15.1%

４歳児

15.7%

５歳児

16.0%

無回答

2.3%

就学前児童

n=511人

１人

23.1%

２人

42.3%

３人

15.7%

４人

4.3%

５人

0.6%

６人

以上

0.2%

無回答

13.9%

就学前児童

n=511人

０歳

18.6%

１歳

14.7%

２歳

13.1%３歳

9.4%
４歳

7.6%

５歳以

上

8.4%

無回答

28.2%

就学前児童

n=511人

11.9

13.5

38.9

8.8

5.3

4.1

5.1

1.8

1.8

1.4

2.9

1.0

3.5

0% 10% 20% 30% 40% 50%

富津地区

飯野地区

青堀地区

大貫地区

吉野地区

佐貫地区

湊地区

天神山地区

竹岡地区

金谷地区

峰上地区（環南地区も含む）

関豊地区

無回答

就学前児童

n=511人
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（３）調査回答者の状況 

回答者は母親が 91.2％、配偶者関係は 89.4％が「配偶者がいる」と回答して

いる。また、主に子育てを行っている人は「父母ともに」が 49.3％、「主に母親」

が 47.4％と回答している。 

 問 4 調査回答者               問 5 配偶者関係 

問 6 子育てを主に行っている人 

母親

91.2%

父親

8.0%

その他

0.0%

無回答

0.8%

就学前児童

n=511人

配偶者

がいる

89.4%

配偶者は

いない

8.8%

無回答

1.8%

就学前児童

n=511人

父母

ともに

49.3%主に母親

47.4%

主に父親

0.0%

主に

祖父母

2.0%

その他

0.6%
無回答

0.8%

就学前児童

n=511人
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Ⅱ 調査結果 

１ 子育ての環境について 

子育てに日常的に関わっている人は「母親」が 47.7％、「父母ともに」が 45.8％

となっている。 

子どもをみてもらえる親族・知人については、「緊急時もしくは用事の際には祖

父母等の親族にみてもらえる」が 51.3％で、「日常的に祖父母等の親族にみても

らえる」は 50.1％と半数になっている。一方で「いずれもいない」が 6.1％とな

っている。 

問 7 子育てに日常的に関わっている人 

問 8 子どもをみてもらえる親族・知人 

45.8

47.7

0.0

5.9

2.2

1.0

0% 25% 50% 75% 100%

父母ともに

母親

父親

祖父母

その他

無回答

就学前児童

n=511人

50.1

51.3

2.5

11.5

6.1

0.8

0% 25% 50% 75% 100%

日常的に祖父母等の親族にみてもらえる

緊急時もしくは用事の際には祖父母等の親族に

みてもらえる

日常的に子どもを預けられる友人・知人がいる

緊急時もしくは用事の際には子どもをみてもら

える友人・知人がいる

いずれもいない

無回答

就学前児童

n=511人
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気軽に相談できる人が「いる／ある」は 92.4 ％で、相談相手は「祖父母等の

親族」が 86.0％、「友人や知人」が 74.4％となっている。 

問 9 気軽に相談できる人・場所           問 9-1 相談先 

いる／

ある

92.4%

いない

／ない

5.3%

無回答

2.3%

就学前児童

n=511人

86.0

74.4

11.9

5.5

1.1

28.2

17.4

0.0

13.8

1.9

2.1

0.0

0% 25% 50% 75% 100%

祖父母等の親族

友人や知人

近所の人

子育て支援センター

保健所

保健所（園）

幼稚園

民生委員・児童委員

かかりつけの医師

市役所の子育て関連担当窓口

その他

無回答

就学前児童

n=511人
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２ 保護者の就労状況 

（１）母親の就労状況 

「以前は就労していたが、現在は就労していない」が 38.0％と最も高く、次い

で「パート・アルバイト等で就労しており休業中ではない」が 27.2％、「フルタ

イムで就労しており、休業中ではない」が 26.0%となっている。 

就労日数は「5 日」/週が 61.0％、就労時間は「8～9 時間」/日が 39.3％で

最も高くなっている 

問 11(1) 母親の就労状況 

問 11(1)-1 母親の就労日数・就労時間 

26.0 3.9 27.2

1.6

38.0

2.2

1.2

0% 25% 50% 75% 100%

就学前児童

n=511人

フルタイム（1週5日程度・1日8時間程度の就労）で就労しており、産休・育休・介護休業中ではない

フルタイム（1週5日程度・1日8時間程度の就労）で就労しているが、産休・育休・介護休業中である

パート・アルバイト等（「フルタイム」以外の就労）で就労しており、産休・育休・介護休業中ではない

パート・アルバイト等（「フルタイム」以外の就労）で就労しているが、産休・育休・介護休業中である

以前は就労していたが、現在は就労していない

これまで就労したことがない

無回答

1.0 2.7
8.0

15.0

61.0

11.3

1.0

0%

25%

50%

75%

100%

１日以下 ２日 ３日 ４日 ５日 ６日以上 無回答

就学前児童

n=300人

3.3

23.3 24.3

39.3

5.3 2.7 1.7

0%

25%

50%

75%

100%

４

時

間

未

満

４

｜

５

時

間

６

｜

７

時

間

８

｜

９

時

間

10

｜

11

時

間

12

時

間

以

上

無

回

答

就学前児童

n=300人
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パートタイムからフルタイムへの意向は、「パート・アルバイト等の就労を続け

ることを希望」が 44.9％と最も高く、次いで「フルタイムへの転換希望はあるが、

実現できる見込みはない」が 26.5％となっている。 

就労希望時の末子の年齢は「0～3 歳」が 40.7％で最も高い。 

就労していない母親の今後の就労希望は 64.0％（42.0％＋22.0％）が今後の

就労を希望しており、希望する就労形態は「パートタイム・アルバイト」が 44.3％、

「フルタイム」が 9.9％となっている。 

問 12(1) 母親のパートタイムからフルタイム勤務への意向 

問 13(1) 就労していない母親の今後の就労希望と就労希望時の末子の年齢 

母親の希望する就労形態 

6.1 26.5 44.9 7.5 15.0

0% 25% 50% 75% 100%

就学前児童

n=147人

フルタイムへの転換希望があり、実現できる見込みがある

フルタイムへの転換希望はあるが、実現できる見込みはない

パート・アルバイト等の就労を続けることを希望

パート・アルバイト等をやめて子育てや家事に専念したい

無回答

20.0 42.0 22.0 16.1

0% 25% 50% 75% 100%

就学前児童

n=205人

子育てや家事などに

専念したい

１年より先、一番下の

子どもが□□歳に

なったころに就労したい

すぐにでも、もしくは

１年以内に就労したい
無回答

０～３

歳

40.7%

４～５

歳

23.3%

６～８

歳

27.9%

９～11

歳

3.5%

12歳

以上

3.5% 無回答

1.2%

就学前児童

n=86人

9.9 44.3 45.8

0% 25% 50% 75% 100%

就学前児童

n=131人

フルタイム パートタイム、アルバイト等 無回答
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（２）父親の就労状況 

父親の 85.7％が、「フルタイムで就労しており休業中ではない」と回答してい

る。 

就労日数は「5日」/週が 56.3％、「6 日以上」/週が 36.9％、就労時間は「8

～9 時間」/日が 45.9％で高くなっている。また、「12 時間以上」/日が 19.5％

となっている。 

問 11(2) 父親の就労状況 

問 11(2)-1 父親の就労日数・就労時間 

85.7 

0.6 
0.4 

13.1 

0% 25% 50% 75% 100%

就学前児童

n=511人

フルタイムで就労しており、育休・介護・その他休業中ではない

フルタイムで就労しているが、育休・介護・その他休業中である

パート・アルバイト等で就労しており、育休・介護・その他休業中ではない

パート・アルバイト等で就労しているが、育休・介護・その他休業中である

以前は就労していたが、現在は就労していない

これまで就労したことがない

無回答

0.5 0.5 0.7 0.9

56.3

36.9

4.3

0%

25%

50%

75%

100%

１日以下 ２日 ３日 ４日 ５日 ６日以上 無回答

就学前児童

n=442人

0.5 0.5 1.1

45.9

26.7

19.5

5.9

0%

25%

50%

75%

100%

４

時

間

未

満

４

｜

５

時

間

６

｜

７

時

間

８

｜

９

時

間

10

｜

11

時

間

12

時

間

以

上

無

回

答

就学前児童

n=442人
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３ 平日の定期的な教育・保育事業の現状と今後の利用希望 

平日の定期的な教育・保育事業を「利用している」は 62.8％で、その事業は「保

育所（園）」が 54.2％、「幼稚園（通常の就園時間の利用）」が 42.4％となってい

る。 

問 14 幼稚園・保育施設等の利用状況 

問 14-1 定期的に利用している幼稚園・保育施設等 

利用

している

62.8%

利用して

いない

36.4%

無回答

0.8%

就学前児童

n=511人

42.4

54.2

1.2

1.9

0.9

0% 25% 50% 75% 100%

幼稚園

保育所（園）

事業所内保育施設

その他

無回答

就学前児童

n=321人
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現在の利用日数と希望日数も、週５日が最も高くなっている。利用時間は 7 時

間が最も高くなっているが、希望時間では 8時間が最も高くなっている。 

問 14-2(1) 定期的に利用している幼稚園・保育施設等の利用日数と希望日数（週当たり） 

問 14-2(2) 日常的に利用している幼稚園・保育施設等の利用時間と希望時間（日当たり） 

0.3 0.6 0.0 0.6

90.7

5.9 0.0
1.90.0 0.0 0.6 0.6

50.5

13.7

0.3

34.3

0%

25%

50%

75%

100%

１日 ２日 ３日 ４日 ５日 ６日 ７日 無回答

就学前児童

・利用

n=321人

就学前児童

・希望

n=321人

0.0 0.3 0.9
7.2 4.7

14.3

23.1 19.9
14.3

8.1

3.7 0.9 2.5
0.0 0.0 0.3 0.6 1.6

8.4
13.7 15.9

10.6
8.7

2.8 2.5

34.9

0%

25%

50%

75%

100%

１

時

間

２

時

間

３

時

間

４

時

間

５

時

間

６

時

間

７

時

間

８

時

間

９

時

間

10

時

間

11

時

間

12

時

間

無

回

答

就学前児童

・利用

n=321人

就学前児童

・希望

n=321人
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日常的に利用している施設は「富津市」が 91.3％、利用希望も「富津市」が

90.4％となっている。また、利用したい施設等は、「幼稚園（通常の就園時間の

利用）」が 52.8％で最も高く、次いで「保育所（園）」が 49.3%、「幼稚園の預か

り保育」が 19.2％、「認定こども園」は 12.7％となっている。 

問 14-3 日常的に利用している施設等の場所 

問 15 平日利用したいと考える幼稚園・保育施設等     問 15-1 利用したい場所 

富津市

91.3%

君津市

5.9%

木更津市

1.6%

袖ケ浦市

0.3%

その他

0.0% 無回答

0.9%

就学前児童

n=321人

富津市

90.4%

君津市

5.3%

木更津市

1.4%

袖ケ浦市

0.4%

その他

0.2%
無回答

2.3%

就学前児童

n=511人

52.8

19.2

49.3

12.7

6.5

8.2

1.2

1.0

0% 25% 50% 75% 100%

幼稚園

幼稚園の預かり保育

保育所（園）

認定こども園

事業所内保育施設

ファミリー・サポート・センター

その他

無回答

就学前児童

n=511人
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４ 地域の子育て支援事業の現状と今後の利用意向 

（１）地域の子育て支援事業の利用について 

地域子育て支援事業は、「利用していない」が 84.0％と最も高く、利用回数は

各事業とも週 1回が最も多くなっている。今後の利用については、「利用していな

いが利用したい」が 30.1％となっている。 

問 16 地域の子育て支援事業の利用状況 

問 16.1.1 子育て支援センターの利用回数（１週当たり） 

問 16.1.2 その他、保育所（園）で実施している事業の利用回数（１か月当たり） 

問 17 地域子育て支援拠点事業の利用意向 

11.2

11.9

84.0

1.8

0% 25% 50% 75% 100%

子育て支援センター（親子が集まっ

て過ごしたり、相談をする場）

その他、保育所（園）で実施してい

る事業

利用していない

無回答

就学前児童

n=511人

42.1

1.8 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0

56.1

0%

25%

50%

75%

100%

１

回

２

回

３

回

４

回

５

回

６

回

７

回

無

回

答

就学前児童

n=  57人

41.0

3.3 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0

55.7

0%

25%

50%

75%

100%

１

回

２

回

３

回

４

回

５

回

６

回

７

回

無

回

答

就学前児童

n=  61人

30.1

8.0

6.1

49.1

0% 25% 50% 75% 100%

利用していないが利用したい

すでに利用しているが利用日数を増や

したい

利用日数を増やしたいとは思わない

新たに利用したいとは思わない

就学前児童

n=511人
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（２）地域子育て支援事業の周知・利用状況と今後の利用意向について 

地域子育て支援事業の認知度は、「母親（父親）学級、両親学級、育児学級」が

86.7％、「乳幼児相談・訪問事業」が 83.4％となっている。 

利用したことがある事業も、「母親（父親）学級、両親学級、育児学級」が 68.1％、

「乳幼児相談・訪問事業」が 64.4％で上記の 2事業が高くなっている。 

今後の利用希望について、利用実績から利用意向が増加しているのは「子育て

応援サイト（イクトモ）」が 5.3％～37.4％、「療育等支援事業」が 5.1％～32.9％、

「幼児のことばの相談会」が 5.9％～28.4％、「幼児のための家庭教育に関する学

級等」が 17.0％～33.9％となっている。 

問 18 知っている       利用したことがある     今後利用したい 

86.7 

83.4 

40.9 

86.9 

71.4 

48.7 

30.1 

20.5 

6.8 

9.2 

52.1 

6.3 

21.7 

45.4 

65.2 

75.0 

6.5 

7.4 

7.0 

6.8 

6.8 

5.9 

4.7 

4.5 

0% 25% 50% 75% 100%

母親（父親）学級、

両親学級、育児学級

乳幼児相談・訪問事

業

幼児のための家庭教

育に関する学級等

保育所（園）や幼稚

園の園庭開放

保育所（園）での公

開保育

幼児のことばの相談

会

子育て応援サイト

「イクトモ」

療育等支援事業

就学前児童 n=511人

はい いいえ 無回答

68.1 

64.4 

17.0 

49.1 

31.1 

5.9 

5.3 

5.1 

27.4 

31.3 

74.8 

45.2 

61.6 

84.9 

84.5 

84.7 

4.5 

4.3 

8.2 

5.7 

7.2 

9.2 

10.2 

10.2 

0% 25% 50% 75% 100%

就学前児童 n=511人

はい いいえ 無回答

43.1 

40.5 

33.9 

50.5 

42.3 

28.4 

37.4 

32.9 

43.2 

46.2 

53.2 

38.2 

46.4 

60.3 

51.7 

54.4 

13.7 

13.3 

12.9 

11.4 

11.4 

11.4 

11.0 

12.7 

0% 25% 50% 75% 100%

就学前児童 n=511人

はい いいえ 無回答
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５ 土曜・休日の教育・保育事業の利用意向 

土曜日の利用希望は、「利用する必要はない」が 67.5％、「月に１～２回は利用

したい」が 23.3％となっている。 

日曜・祝日では「利用する必要はない」がさらに増え 81.8％、「月に１～２回

は利用したい」が 14.1％となっている。 

夏休み・冬休みなどの長期の休暇中の利用希望は、「利用する必要はない」が

43.4％で最も高く、「休みの期間中、週に数日利用したい」が 33.8％となってい

る。 

問 19（1） 土曜日の利用希望        問 19(2) 日曜・祝日の利用希望 

問 20 長期休暇中の教育・保育事業の利用希望（幼稚園利用者） 

利用する

必要はない

67.5%

ほぼ毎週

利用したい

7.2%

月に１～２回

は利用したい

23.3%

無回答

2.0%

就学前児童

n=511人

利用する

必要はない

81.8%

ほぼ毎週

利用したい

2.5%

月に１～２回

は利用したい

14.1%

無回答

1.6%

就学前児童

n=511人

利用する

必要はない

43.4%

休みの期間中、

ほぼ毎日

利用したい

18.4%

休みの期間中、

週に数日

利用したい

33.8%

無回答

4.4%

就学前児童

n= 136人
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６ 病児・病後児保育事業の潜在ニーズ 

病気やケガで、通常の教育・保育事業が利用できなかった経験があったのは

63.9％で、その対処法は「母親が休んだ」が 73.7％で最も高く、次いで「親族・

知人に子どもをみてもらった」が 54.6%、「父親・母親のうち、就労していない

方が子どもをみた」が 24.9％となっている。 

問 21 病気やケガで、通常の事業が利用 問 21-1 この１年間の対処方法 
できなかったことの有無 

あった

63.9%

なかった

27.1%

無回答

9.0%

就学前児童

n=321人

18.5

73.7

54.6

24.9

2.0

0.0

1.5

2.4

0.0

0% 25% 50% 75% 100%

父親が休んだ

母親が休んだ

（同居者を含む）親族・知人に

子どもをみてもらった

父親・母親のうち、

就労していない方が子どもをみた

病児・病後児の保育を利用した

ベビーシッターを利用した

仕方なく子どもだけで

留守番をさせた

その他

無回答

就学前児童

n=205人
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父親・母親が休んだ人で、「できれば病児・病後児保育施設等を利用したい」が

49.7％、「利用したいとは思わない」が 49.0％と回答している。 

利用したい人が思う望ましい事業形態は、「小児科に併設した施設で子どもを保

育する事業」が 71.4％、「他の施設に併設した施設で子どもを保育する事業」が

62.3％となっている。 

望ましい希望日数は、「10 日」が 23.4％、「3 日」「5 日」が各々14.3％とな

っている。 

問 21-2 父親・母親が休んだ人で病児・病後児保育施設利用意向 

問 21-3 子どもを預ける場合の望ましい希望日数（年間）と事業形態 

できれば

病児・病後

児保育施設

等を利用

したい

49.7%

利用したい

とは思わ

ない

49.0%

無回答

1.3%

就学前児童

n=155人

5.2 7.8
14.3

2.6

14.3

1.3 2.6 0.0 0.0

23.4

1.3 2.6
7.8

16.9

0%

20%

40%

60%

80%

１

日

２

日

３

日

４

日

５

日

６

日

７

日

８

日

９

日

10

日

11

｜

15

日

16

｜

20

日

21

日

以

上

無

回

答

就学前児童

n=77人

62.3

71.4

15.6

0.0

1.3

0% 25% 50% 75% 100%

幼稚園・保育所等に併設した

施設で子どもを保育する事業

小児科に併設した施設で子ど

もを保育する事業

地域住民等が子育て家庭等の

身近な場所で保育する事業

（例：ファミリー・サポー…

その他

無回答

就学前児童

n=77人
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病児・病後児保育施設等を利用したいと思わない理由は、「病児・病後児を他人

に看てもらうのは不安」が 68.4％で最も高く、次いで「親が仕事を休んで対応す

る」が 60.5％、「利用料がかかる・高い」が 25.0％となっている。 

問 21-4 病児・病後児保育施設等を利用したいと思わない理由 

68.4

11.8

6.6

25.0

17.1

60.5

15.8

1.3

0% 25% 50% 75% 100%

病児・病後児を

他人に看てもらうのは不安

地域の事業の質に不安がある

地域の事業の利便性（立地や利用可能

時間・日数など）がよくない

利用料がかかる・高い

利用料がわからない

親が仕事を休んで対応する

その他

無回答

就学前児童

n=76人
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父母が休む以外の対処方法を選んだ人で、「できれば仕事を休んで看たい」意向

は 60.4％で「休んで看ることは非常に難しい」が 23.4％となっている。休んで

看たい希望日数は、「３日」が 18.3％、「５日」が 14.0％となっている。休んで

看ることは非常に難しいと回答した人の理由は、「子どもの看護を理由に休みがと

れない」が 61.1％で最も高く、次いで「休暇日数が足りないので休めない」が

33.3%となっている。 

問 21-5 父母が休む以外の対処方法を選んだ人の「父母が休んで看たい」意向と希望日数 

問 21-6 「仕事を休んで看ることは非常に難しい」の理由 

＜「その他」の主な理由＞ 

●職場の環境・雰囲気（仕事が忙しい、理解がない、周囲や自分に負担がかかる等） 

●その他（収入減となる、他の家族を看護している、休みを何度も取ることを法で認めても

職場として認めていない等） 

できれば仕

事を休んで

看たい

60.4%

休んで看る

ことは非常

に難しい

23.4%

休んで看た

いとは思わ

ない

3.9%

無回答

12.3%

就学前児童

n=154人

5.4
12.9

18.3

2.2

14.0

0.0
6.5

1.1 0.0

11.8
5.4 5.4 4.3

12.9

0%

20%

40%

60%

80%

１

日

２

日

３

日

４

日

５

日

６

日

７

日

８

日

９

日

10

日

11

｜

15

日

16

｜

20

日

21

日

以

上

無

回

答

就学前児童

n=93人

61.1

8.3

33.3

19.4

0.0

0% 25% 50% 75% 100%

子どもの看護を理由に

休みがとれない

自営業なので休めない

休暇日数が足りないので

休めない

その他

無回答

就学前児童

n=36人
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７ 不定期の一時保育の利用について 

不定期の教育・保育事業の利用は、「利用していない」が 82.4％と最も高く、

次いで「幼稚園の預かり保育」が 7.6％となっている。利用していない理由は、「特

に利用する必要がない」が 76.5％、「利用料がかかる・高い」が 17.3％となって

いる。 

問 22 一時保育事業の利用状況 

問 22-1 一時保育を利用していない理由 

76.5

6.2

2.4

5.0

17.3

10.5

8.1

14.3

4.0

0.7

0% 25% 50% 75% 100%

特に利用する必要がない

利用したい事業が地域にない

地域の事業の質に不安がある

地域の事業の利便性がよくない

利用料がかかる・高い

利用料がわからない

自分が事業の対象者になるのかどう

かわからない

事業の利用方法（手続き等）がわか

らない

その他

無回答

就学前児童

n=421人

5.9

7.6

0.0

1.2

82.4

3.7

0% 25% 50% 75% 100%

一時預かり

幼稚園の預かり保育（不定期

に利用する場合のみ）

ベビーシッター

その他

利用していない

無回答

就学前児童

n=511人
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私用、親の通院、不定期の就労等の目的で利用希望は、「利用したい」が 40.9％

で、その目的は「私用（買い物、子ども（兄弟姉妹を含む）や親の習い事等）、リ

フレッシュ目的」が 67.5％、差がなく「冠婚葬祭、学校行事、子ども（兄弟姉妹

を含む）や親の通院等」が 66.0％となっている。 

問 23 一時保育事業の利用希望とその目的 

利用

したい

40.9%
利用する

必要は

ない

52.4%

無回答

6.7%

就学前児童

n=511人

67.5

66.0

25.4

5.3

4.3

0% 25% 50% 75% 100%

私用(買い物、子ども(兄弟

姉妹を含む)や親の習い事等)、

リフレッシュ目的

冠婚葬祭、学校行事、子ども

(兄弟姉妹を含む)や親の通院等

不定期の就労

その他

無回答

就学前児童

n=209人
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８ 放課後の過ごし方について 

（１）平日の放課後の過ごし方について 

平日の放課後の過ごし方について、就学前児童が小学校低学年になった場合の

希望は、「自宅」が 65.9%、「塾や習いごと（ピアノ教室、サッカークラブ、学習

塾など）」が 43.9%、放課後児童クラブ（学童保育）」が 29.3％となっている。 

小学校高学年になった場合の過ごし方の希望は「自宅」が 75.6％、「塾や習い

ごと（ピアノ教室、サッカークラブ、学習塾など）」が 56.1％、「祖父母宅や友人・

知人宅」が 30.5％となっている。 

問 25・問 26 放課後の過ごし方の希望（5・6 歳児対象） 

65.9

28.0

43.9

14.6

29.3

1.2

17.1

4.9

0% 25% 50% 75% 100%

自宅

祖父母宅や友人・知人宅

塾や習い事（ピアノ教

室、サッカークラブ、学

習塾など）

放課後子ども教室

放課後児童クラブ（学童

保育）

ファミリー・サポート・

センター

その他（公民館、公園な

ど）

無回答

就学前児童

n=82人

小学校低学年になった場合の過ごし方

75.6

30.5

56.1

14.6

13.4

1.2

18.3

6.1

0% 25% 50% 75% 100%

就学前児童

n=82人

小学校高学年になった場合の過ごし方
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（２）土曜・休日の学童保育所利用希望について 

土曜日の放課後児童クラブ（学童保育）の利用希望について、「利用する必要は

ない」が 75.0%、「低学年の間は利用したい」が 12.5％、となっている。 

また、日曜・祝日の放課後児童クラブ（学童保育）の利用希望について、「利用

する必要がない」が 79.2％、「低学年の間は利用したい」が 4.2％、「高学年にな

っても利用したい」が 4.2％となっている。 

問 27(1)  土曜日の利用希望（5・6 歳児対象） 

    問 27(2) 日曜・祝日の利用希望（5・6 歳児対象） 

低学年の間

は利用した

い

12.5%
高学年に

なっても利

用したい

4.2%

利用する必

要はない

75.0%

無回答

8.3%

就学前児童

n=24人

低学年

の間は

利用したい

4.2%
高学年になっ

ても

利用したい

4.2%

利用する必要

はない

79.2%

無回答

12.5%

就学前児童

n=24人
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９ 富津市の子育ての環境や支援への満足度 

満足度は、「満足度が低い」「満足度がやや低い」の合算が 45.8％、「普通」が

43.2％、「満足度が高い」「満足度がやや高い」の合算が 8.2％となっている。 

問 30 富津市の子育て支援の環境や支援への満足度の状況 

満足度が

低い

16.8%

満足度が

やや低い

29.0%

普通

43.2%

満足度が

やや高い

7.2%

満足度が

高い

1.0%

無回答

2.7%

就学前児童

n=511人



地　区 年　齢 就学前児童ニーズ調査　　　自由記載集計表

富津 0 支援センターが、富津市にもほしいです。

富津 0
平日仕事をしているので、市役所で行われる教室に参加することが難しい。土日もそういう場所を
作って欲しい。

富津 0 保育料をもっと安くして欲しい。預かってもらえる時間帯がもう少し余裕があるといい。

富津 0 富津市は支援センターの場所が、わかりづらい。一日、開いている支援センターが欲しい。

富津 1 富津市にも支援センターがあったらいいと思う。

富津 1 保育料が高い。働いても保育料に取られるので少し改善してほしい。

富津 2
保育料が不満です。お世話がかかるので保育料が高いのもわかりますが、毎月の保育料で家計は
マイナスです。友人の数人は保育園に預けて働きたいと考えているが保育料が割高の為、働いてい
ません。

富津 2

３歳までの保育料が高すぎて思うように働けない。母親は何かと仕事を休まなければならなくなって
しまうので、企業側も採用してくれる所が少ない。市や企業で子供を預かってくれる場所を増やして
欲しい。利用料も、もう少し安くして欲しい。現在の職場は託児所があるが住まいから遠いし子供が
少しでも具合悪いと預かってもらえないので、そういった所も少しは考慮してくれるような保育所が近
くにあったらとてもありがたいと思う。

富津 2
保育料がとても高いと思います。これだけの金額を納めるのなら、それなりの保育環境を求めたいで
す。気軽に預けられる場や、支援センターなど、もう少しあっても良いのかなと思います。

富津 3
子供に発達の障害があるため、富津市などにも子供を預けられるところ。専門の幼稚園などがあれ
ばいいと思います。

富津 3
働いている親にとってはサービス業などは土日預かってもらいたいし、夕方や夜まで預かってもらい
たい時もある。障害を持つ子供は、親は産んだ時から仕事は出来ないと思ってしまう。しっかりしたＯ
ＴやＰＴは保育園では限りがある。木更津の、のぞみ牧場学園のような所が富津にもできて欲しい。

富津 4

公園設備の充実教育の関心（英語教育、ピアノにふれる学校への備えがある園が良い）町の人が子
供への関心がないと子供は居心地悪い。伸び伸び遊んでいる子にうるせーなんて言うから外遊びを
さけて家の中でしか遊ばなくなる。今の地域に対して怒りしかありません。住み心地の悪い所をなお
してほしい。富津市の大人に対して他市の方は驚いていました。

富津 4

家の周りに小さい子が少ないため、友達が出来ずらい。そのため地域での支援がどこでやっている
のか、どんなことをしているのか、教えていただければと思う。健診時などにて相談をしなければ、答
えてもらえないというものではなく、妊娠時などからどこでどんなことをしているのか、くわしく教えてい
ただければ助かります。

富津 4
なかなか家族以外の人に相談しようと思わないので、市役所の方にはなかなか。もっとコミュニケー
ションを取れれば嬉しいです。

富津 4 もっと案内などで説明して欲しい。

富津 5
３歳未満児の保育料が高くて大変だった。仕事上、育休を取れるのは１年間で出来れば３歳まで見
てあげたい所でしたが仕方なく仕事復帰しました。もう少し保育料が安ければ良いなと思いました。

富津 5
子供がかかれる病院が少なすぎ、皮膚科や、耳鼻科が特に不便。同居世帯が多いので、放課後サ
ポートはあまり意味ないと思う。少子化、過疎化で子供同士の切磋琢磨の機会が少ないと思う。もっ
と他からの移住を増やすのに、力を入れるべき。スポーツセンターがあると、いいなと思う。

富津
近くにすぐ行ける公園がないので少子化ですが、是非公園を作って頂きたいです。子供を持つ親の
コミニュケーションの場としても、子供の発散としても良いと思います。広い土地があるのでもったい
ないです。

飯野 0
子育て支援センターなどで母親同士が情報交換できる場をもっと充実させてほしい。市での教室の
回数を増やして欲しい。同じ地区同じ年齢の子供を持つ母親同士の集まりの場を作ってほしい。小
学校入学前や保育園入園前に近くに友人を作りたい。

飯野 0 保育料を引き落しにして欲しい。働いていると保育料をおさめる時間が、確保できないので。

飯野 0 君津には支援センターがあるが、富津には無いようなので遊べる場所が欲しいです。

飯野 0 富津市の子育て支援センターを作って欲しい。

1



地　区 年　齢 就学前児童ニーズ調査　　　自由記載集計表

飯野 1

富津市には小さな子供が楽しんで遊べる公園がない。中央公園みたいなローラーコースターや他
の遊具を富津市の公園でも作ってほしい。ふれあい公園や港の所の船の遊具は木のトゲがででい
たり滑り台が急であぶない。富津公園のトイレは観光地にもかかわらず汚い。市役所の教室に２歳
児教室もあったほうが良い。皆がどんなイヤイヤ期を乗り越えているかの話が聞きたい。年子の子育
てママさんとの集まる機会があると良い。子育て支援センターがないので市の子育て支援センター
が欲しい。

飯野 1
街灯が少なかったり車道との境目があいまいな歩道が多く不安。医療の補助制度はとても助かって
います。乳幼児にとってリスクの高い病気の予防接種の助成が拡充されると良い。

飯野 2
習い事をさせたいと考えていますが近くになく、他市に行かなくてはならない。情報を市でまとめて
頂きたい。もしすでにあれば公示してもらいたい。

飯野 2
飯野地区は歩いて行ける公園や図書館がありません。図書館や公園をもっと作ってほしい。散歩し
ながら行けて子供たちが遊べる場所小さい子を連れてランチできる場所をもっと作って下さい。

飯野 2 他市にくらべて保育料が高い。通学道路がせまくて危ない。歩道をふやしてほしい。

飯野 2
今後、仕事をしたいと思っています。子供を保育園にお願いして風邪などの時、お迎えが行けない
時など病児保育をして下さるところがありましたら情報がほしいです。お願いします。

飯野 2
１歳半から３歳までの間に育児教室があるといい。歩いていける場所にもう少し公園を作ってほし
い。

飯野 2

富津でもファミリーサポートは、行われているのでしょうか。もしあるのであればホームページででも、
わかりやすく確認できると嬉しいです。育児を支援サポートしてくれる手段は、たくさん知っておきた
いです。保育料（公立）は、引き落しかコンビニ払いには、なりませんか。月１ではありますが、銀行ま
で行かないといけないのが少し負担に感じます。

飯野 2 保育料が高すぎる。

飯野 2
病児保育がないのは遅れている。集団での健診に時間がかかりすぎる。働く母親は休日の調整をし
たりして作った時間なので、有効に使えるやり方をして頂きたい。保育料が高い。働いても負担が多
い。

飯野 2 保育所に通っているが幼稚園と違い教育について不安がある。どんな教育をしているか知りたい。

飯野 3

富津市には託児所やベビーシッターの派遣といったサービスが無く、子育てをサポートしようという
対策がないと感じる。保育園の一時預かりを利用してみようと思ったが預ける時間が決まっていたり
持ち物も決まっていたり子供を個別に対応してくれることなく他の園児と同じスケジュール、持ち物行
動を要求された。飯野保育所で「あまりにも泣く様なら電話するので迎えに来てください」と言われて
諦めた。結局必要な時は千葉市内、都内の託児所を利用した。君津市は市立の幼稚園があるが富
津市にはない。君津市の市営プールは市民半額なのに富津市のジャンボプールは何の優遇もな
い。公園はあるが遊具が古かったり壊れていても、そのままになっていて人気もなく怖い。

飯野 3 歩道、通学路の整備強化。

飯野 3

年々、複雑になる予防接種について、母子手帳だけではわかりづらく、任意の物でもハガキで対象
の予防接種はこれだと、通知があると有難いと思った。富津は、託児所、図書館がないので、作って
欲しい。産後の保健指導で自宅に訪れる人は、母親の気持ちに沿える優しい心遣いができる人が
来て欲しい。

飯野 3
保育士さんの雇用条件を、良くして欲しい。理由は、質が向上して安心して預けられるのではと、思
います。

飯野 3
育児休暇中に家で子供と２人きりの事が多く、その様な時に支援センターのような同じ年代のママや
子供が、自由に関われる施設が近くに欲しかった。

飯野 3 子供が病気、ケガにおいて保育施設など対応出来る行政対応を、検討していただきたい。

飯野 3 公園が少ない。都内から引越してきたが、子育てに関するすべてが遅れている。

飯野 3 図書館等、子供が利用できる公共施設を作って欲しい。

飯野 3 図書館。寺子屋のような無料で利用できる教育の場。

飯野 4 子供が病気の時に預かってくれる場所があれば、母親も気軽に働ける環境ができると思う。

飯野 4 学区にこだわらず、希望する小学校に通えるように。
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飯野 4
近所に子供を遊ばせるための公園が少なすぎる。いつも車で君津などにつれていくが歩いて行ける
距離にあると助かる。歩道がない道路があり、そこを子供がたまに歩いていて非常に危険。夜になる
と街灯もほとんどないため暗くて怖い。どうにかしてほしい。

飯野 4

富津市在住です。小学生、幼稚園の子供がいますが近くに公園がなくて困ります。特に小学校が遠
く、広場も学校に近いため外で遊ぶ時はボール遊びができるような広いスペースがありません。近く
に空き地がたくさんあるのを見ると、そういった空いている場所を子供達に、提供していただけないも
のかと思います。

飯野 4
市役所内で子供の健診をしますが、健診する部屋が十分広いので、ミニ図書館があれば絵本を通
じて、保健師、母親、子供の交流になるのではと思います。

飯野 4 図書館は、いつできるのか。子育てのインフラが全く整備されていない。

飯野 5

施設がなさすぎる。既存の施設は古くて陰気臭いところばかり。雨の日でも子供達が自由に遊べる
様な児童館が沢山あるといいです。図書館、公園プールなど。学童保育に外国人講師の方を常駐
させて欲しい。出来れば放課後は英語オンリーでコミュニケーション能力を、遊ばせながら身につけ
ていければ富津市のうりになると思います。大気汚染の調査をして公表して頂きたい。喘息気管支
炎の子供が増えているのは、新日鉄に関連しているのではないか。毎日、車やベランダに積もって
いる無害と思えません。

飯野 5
保育料金を君津市みたいに細かく設定してほしいです。富津市の方が明らかに高い。子育て世代
を富津市に増やす為にも保育料の格差の調査を是非お願いします。君津市にある子育てセンター
がほしいです。

飯野 5

富津市の公園は満足しているが遊具が、木で出来ている公園はコケがあり遊べないのが残念です。
飯野小学校通学路の側溝にふたがない所があり、子供が安全に通学出来る環境ではない。病気の
時に看てもらえる保育所があると良い。子育て経験のある定年後の方たちに預けられると雇用も増
え働いているお母さん達も助かる。子供が自転車で通える範囲に公園がある又は学校校庭開放日
を設けてくれると伸び伸びと遊べる。

飯野 5
乳幼児、幼稚園、小学生と年齢にあった支援センターだと利用しやすい。値段が安いと預かりも利
用しやすい。

飯野 5
公園がほとんど無いので、すぐにでも作って欲しいです。子供が行ける所が少ないし、道路は危な
い所が多すぎる。歩道も無かったり、カーブで見えにくいところに横断歩道があったり、自由に好き
な所に行かせてあげられないです。

飯野 5
どの学校にも少なからずイジメが、あると思います。学校だけでなく、市の方とでも相談など出来る機
会があればと思います。

飯野 5
特別に恵まれた保育園で平日過ごせているので、親も安心して仕事ができるし、子育てに悩む事も
なく生活できています。春から小学校なので、急な出来事に対応してもらえる預かり先などあると助
かります。

飯野 5
飯野地区には子供が安全に遊べる公園などがありません。病後児保育ができることをもっと宣伝す
べき。あまり浸透していない。予防接種の助成金をお願いしたい。

飯野

働く女の人にとって、まだまだ働きづらい環境です。会社では残業も普通にあり、でも保育園には早
く迎えに行かなくてはならず、なかなかハードです。もっと、ゆとりを持って子育てできたらどんなに良
いだろうと思います。親も年をとっているので、なかなか預けるのが難しくなってきています。保育園
だけではなく病気になった時など見てくれる場所があったら嬉しいです。そんな地域になってくれる
事を望んでいます。

飯野 休日や病気の時でも安心して預けられる環境が、あれば就労できるのにと思います。

青堀 0
子育てにとてもお金がかかる。保育料も高いので病気等で仕事を休んでばかりだと保育料を支払う
のも大変、子供が病気になるのは、さけられないので色々大変。子供手当増額してくれたら嬉しいで
す。

青堀 0
子育ての為の支援の情報が得にくく分かりにくいです。ＨＰみても分かりませんでした。子育てマッ
プみたいなのがあると嬉しいです。市から「ラインサポートファイル」と「すくすくファイル」をもらいまし
たが、ひとつにまとめられないか。母子手帳もあり重複しすぎかと思う。

青堀 0

富津市内には乳幼児が遊べる公園が少なすぎる。新浦安駅前にある交通公園は市が運営し、１日
いてもあきない。又、図書館を充実させてほしい。消防署にお金をかけるのはかまわないが、それ以
上に教育に力を入れてほしい。高い税金を払っても防災や高齢者に使われ、これから未来ある子供
への教育には力が入っていない。県外から来た人のほとんどが、教育面に力を入れるような体制を
整えない限り若い世代は移り住んでこないし過疎化が進むと思う。未就園児が参加できる「リトミック」
や絵本の読み聞かせ、遊びの場を公共施設でもっと行ってほしい。

青堀 0
育児学級を土曜に開催していただけると参加しやすい。予防接種の付き添いに会社を休んで対応
するので、多少の負担があります。回数が減るか接種当日も保育園等が預かっていただければ有
難いです。
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青堀 0 分からないことだらけなので、まとめた書類を頂けたら助かります。

青堀 0 任意の予防接種について、補助がでるか義務化してほしいです。

青堀 0
たまには、髪を切りに行ったりリフレッシュしたいと思っています。短時間だけでも、そういった理由
で、預けたりできる施設があったらいいのではと思います。

青堀 0 天候の悪い日でも、子どもが自由に体を動かせて遊べるようなところがあるといい。

青堀 0 出産一時金が低い。一人親に対しての援助額をもう少しあげて欲しい。君津には住宅手当がある。

青堀 0 富津市は保育園の料金設定が高い。もう少し安くなりませんか。

青堀 0 家に住んでいる人全員が働かなくても、保育園に預けられるようにして欲しい。

青堀 0
青堀駅はエレベーターがない上、歩道橋が多いので、電車を使いたいが上の子と下の子、ベビー
カーなど抱えて上り降りするのが大変。駅員さんも２人いる時でないと手伝えないとのことで不便す
ぎる。前から伝えているが改善されない。

青堀 0
誰でも気軽に相談できる場所があって、気軽に頼めるシッターさんなどがいてくれるといいなと思い
ます。

青堀 0
青堀近辺に幼稚園ができると助かります。保育所でも満足していますが、下の子が小さいので保育
料が高く、働きに出ても保育料にも満たず体力的にも経済的にも負担が大きいです。

青堀 1
仕事を始めると保育園で色々な病気にかかり初めの半年は仕事にならずに病気させる為に園に行
かせてると祖父母から言われたりして、子供の事、仕事の事、義父母で本当に体力的にも精神的に
もおかしくなりそうでした。病気の時でも預かってくれる所があると助かります。

青堀 1

富津公園の遊具がいつになってもなおらない。小さな子供が遊ぶ事ができる公園がない。保育園は
行きづらい。君津市のように支援センターを作ってほしい。雨の日、夏の日、冬の寒い日など遊ばせ
るところがない。公民館や市役所の使ってない部屋で充分なので知育玩具や絵本があれば利用し
たい。子供は沢山ほしいのでもっと充実させてください。よろしくお願い致します。

青堀 1
子育て支援センターが、特定の園の中でされているのでその園に将来通わせるつもりはないので行
きづらいです。他市のように専用の建物内であると利用したいです。

青堀 1
色んな職種があるので預かりの時間や早朝の仕事の人にも、安心して預けられる保育園、幼稚園が
ほしい。お金がないからみんな働くのに預かりや延長料金をとられていたら、なんの意味がない気が
する。

青堀 1
発達障害児が増えている中、近くに相談できる場所がまだまだ少なく、相談できても病院が予約
いっぱいですぐに対応できない。相談、ケアしていける態勢を整えて欲しいです。

青堀 1
市役所の健康診断が２歳児がないのが疑問。住宅地内の公園の設置。近場に遊具のある公園がな
い。

青堀 1
シングルマザーなので、仕事より子供を優先していましたが、小学校に上がると午前で帰宅があり、
夏休みなどは仕事ができません。児童センターみたいなのは、お金が高すぎてあずけられないの
で、もっと子供の事をわかってくれる仕事先があればと思います。

青堀 1
もう少し利用料金が安くなると、利用者が助かります。保育料は高く、働いても半分ぐらい、なくなっ
てしまうので、預けて働いているのが良いのかと、たまに考えてしまいます。保育料の見直しをしてほ
しいと、強く願います。

青堀 1
以前、保育園の一時預かりに子どもを預けようとしたところ、参観日の為できないと断られました。体
制を整えれば、通常の開園時には預けることが可能だと思うので、整えてもらえると助かる。時間も、
２０：００頃まで伸ばしてもらえると、何かあった時の助けとなると思います。

青堀 1
通学予定となる青堀小学校の、校舎の老朽化が心配です。子育て支援センターが数少なく、場所も
狭いので増やして欲しいです。公園として機能している公園が、少ない様に思います。

青堀 1
小さい子供が遊べる安全な公園が欲しいです。富津には公園が少ないので、君津や木更津まで
行っています。

青堀 1 君津市のような図書館や支援センターが欲しい。

青堀 1 図書館が駅の近くに欲しい。気軽に入れる支援センターがあればいい。
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青堀 1

土日など休日も利用できる屋内の公園があったら、連れて行きたいと思いますし、そのような場に相
談できる窓口があったら、本当に困っている人も利用しやすいのではないかと思います。現在の保
育園では延長保育を行っている事を理由に選びましたが、時間帯を幅広く設定してある保育施設が
増えたら良いと思いました。

青堀 1
共働きの為仕事が終わってから子供を病院に連れて行こうとすると受付時間を過ぎてしまうので、病
院の診療時間をもっと延ばして頂けると助かります。

青堀 1
公園の設備を整えて欲しいです。子供は立入禁止と書いてあっても理解できず、遊びたがるので、
早めに直すか新しい物を入れて下さい。袖ヶ浦市のように大きな公園がいくつかあると良いです。

青堀 2
市役所で場所を開放してほしいと思っていた。なかなか友人を作るのは難しいのでそういう場所があ
ると思うだけで安心できると思う。特に初めての子供を育てる時は不安なので同じ思いしてる方など
や専門の方などにお話できると助かります。

青堀 2 医療費無料になってくれると助かります。遊具の多い公園が増えてほしいです。

青堀 2
支援事業の詳細がよくわからない。どのようにすれば利用できるのかなどもっと教えていただきた
い。

青堀 2
働きたいが子供が小さく保育園に預けると、ものすごく保育料が高くて働いても保育料分しかかせげ
ない。もう少し安くして欲しい。病院代を無料にして欲しい。

青堀 2
富津公園の遊具はこわれているまま、ずっと放置されているものもあって遊び場の整備がされていな
いのが不満。雨の日でも遊べる所があるとよいです。

青堀 2
支援もそうですが安心して子供が遊べる自然と人が集まるような施設、公園を増やしてほしいと思い
ます。公園もあるところにはあるけれども、無いところには全然ないし、あるけれどもただ広いだけで
遊具など無くつまらない。草が伸び放題で遊びにくい等々。

青堀 2
ファミリーサポートの面で、富津市にもベビーシッターさんや、当日ＯＫの子育て応援施設があった
らなと、いつも思います。自宅に来てくれるサポートもあったらなと思います。

青堀 2 公園などトイレが汚い。オムツをかえる場所がない。授乳など出来る所がない。

青堀 2
子育て支援センターを富津市に作って欲しいです。地域の方々との交流もできると思います。図書
館も作って欲しいです。

青堀 2 公園が少ない。もう少し小さい子供が遊べる場所が欲しい。

青堀 2 サービスが何もないです。図書館が欲しいです。保育料が高いです。

青堀 2 保育園の支払いを振り込みまたは、引き落としにして欲しい。

青堀 2 保育園に預けて満足してますが、保育料が安いと嬉しいです。

青堀 3
子供が生まれてしまうと子育て相談の窓口は多々あるが、子育てというか子供の問題ではなく自分
の気持ちの問題とか相談するには、どこに話していいのかよく分からないです。

青堀 3 学童を増やしてほしい。

青堀 3 経済支援を含めて３人目以降の制度をもっと充実させてほしい。

青堀 3

保育園の中で行われている支援教室や市の教室等はとても充実していますし、上の子もとてもお世
話になりました。しかし誰もが気楽に気軽に使える場が、あまり充実していないような気がします。公
園の遊具が壊れたままになっていたり全く遊具のない公園も沢山あったりもったいない気がします。
図書館ももう少しあると良い。親子で気軽に楽しめる場を作ってほしいです。

青堀 3

富津は他市に比べて、子育ての環境行政が遅れているとつくづく感じます。市川市から越してきて
又、君津市、木更津市の行政サポートを調べて、子育て支援センターの確立があると良いのではと
思います。ファミリーサポートセンターや、病後児保育、学童保育の時間延長があるととても助かりま
す。

青堀 3

以前に外出先で引っ越しされてきて、まだ３ヶ月位のお子様を抱っこされたお母様に声を掛けられ
たことがあります。近くに知人もいないということ。御両親も遠方との事。子育て支援センターのことも
知らなかったようです。相談をしたりする方が身近に居ないとのお話でした。外出先で目に届くところ
に案内やお知らせのコーナーなどがもっと沢山あれば良いと感じました。富津広報などは特に役に
たつと思います。新聞をとっていない知人にもあげたことがあります。

青堀 3
近隣の市に比べて公的補助が手薄。習い事をさせたくても選択肢が無い。高校生になると電車通
学になると思うが本数が少なすぎる。たくさん本を読ませたくても図書館が無い。今は君津まで行っ
ている。夜間救急が木更津まで行かないといけない。
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青堀 3

富津市と言っても広いので場所や地域によって変わると思いますが、青堀地区は新日鉄が近く北風
になると鉄粉やコークスが毎日ふってきます。朝ふいたベランダの手すりには数時間後にはコークス
がたくさんついてたりします。こんな環境を子育てに最適とは言えません。どうにかなりませんか？住
宅を購入していなかったら、すぐにでも引っ越したい位です。富津市としてはどういう考えですか？
新日鉄は君津市だからと言って何も対策をしないのですか？それともお金をもらっていて何も言え
ない状況ですか？又このアンケートを行って集計結果など配布されるのですか？子育てに力を入
れるのであれば、しっかりと考えて頂きたいです。

青堀 3
富津市では子育てサポートが少ないと思います。子供が急な病気等で親が迎えに行けないときなど
地域でもう引退した方がサポートしてくれるとかしていただけたら良いと思います。

青堀 3
君津市まで図書館の利用をしていっているので富津市にも、もっと充実した図書館を作ってほしい。
違う話だが、私と市役所でしか知らない話が他人が知っていておどろきました。なので市役所で行う
相談などできないなと思いました。相談、支援等は正直信用できない。

青堀 3
子育て支援センターの明確な設置と、わかりやすいインフォメーション。夜間緊急時に対応可能な
医療機関。児童手当の拡充。保育事業に対しての、助成金の検討。

青堀 3 無料で子供を預けることの出来る施設があったら、良いと思います。

青堀 3

0歳時検診というのに、２回行きましたが、やり方が良くないと思います。特に栄養指導の時は、小さ
い子をひざに抱えて話を聞くのが難しい。君津市に比べ、支援センターや図書館での読み聞かせ
など、いつでも気軽に行ける所が富津市にはないので、いいところはぜひ参考にして欲しい。保育
所の先生がすぐ辞めてしまい、担任がコロコロ変わることに不安を感じています。

青堀 3 図書館や公園などの施設の充実を図って欲しい。

青堀 3 病後児保育は本当に必要。子供の風邪などで休みを取るのはかなり大変。

青堀 3

入所前はおひさま広場に参加させてもらった。良い取り組みだと思う。青堀保育園や和光保育園で
行っている子育てサロンを公立保育園でも出来ないものか。素晴らしい保育士の方が居て素晴らし
い保育をしているのに、皆私立の保育園に入所してしまい、もったいないように感じる。公立こそ子
育てサロン的な事をすべきではないかと思う。

青堀 3 ３歳までの市役所でも身体測定とか学級があるが、５歳、７歳とかまであっても良いと思う。

青堀 4 保育料が高く、何でも悩みました。

青堀 4 図書館等もっと充実した施設があると良いと思う。

青堀 4 医療費や予防接種などをもっと安くしてほしい。君津市は０円。

青堀 4
公園の故障中の遊具を直すか新しいものにしてほしい。不審者が時々、目撃されているようなので
パトロール、見回りを強化してほしい。

青堀 4

宛名の子は３５歳時の出産です。父母の親、両祖父は他界、両祖母は高齢で介護や通院が必要で
子育てそのものより親の面倒をみることや、その都合をつけることが大変でした。自宅での仕事なの
でなんとかこなしてきましたが、よそへ勤めるというのは無理だと思います。女性の社会進出に伴い
高齢出産者は多いと思います。高齢で出産する時、その親はすでに介護が必要だという事も多いと
思います。子の父親が子育てに全面的に参加するというのは現実的ではありません。子の母親の負
担は増す一方です。仕方ないですが母親への支援、相談があるといいかな。小学校でのスクール
バスを導入して欲しい。

青堀 4
公園が少ない。古い。使えない遊具が多すぎる。新しい公園を作ってほしい。支援センターを新しく
作ってほしい。

青堀 4
２年後に小学校に入学します。「毎日学校に行くのが楽しい」と思えるような先生に出会える事を期
待します。

青堀 4
富津は子育てにいろいろ支援があってとても楽しく過ごせています。子供達が安心して遊べる場所
が、これからどんどん作られていけば利用したいです。子供は大切な財産なのでこれからも大事に
育てていきたいと思います。

青堀 4
保育料を引き落としできる様にして欲しい。仕事があって保育園に預けているのだから銀行へ行く時
間が取れない事をわかってもらいたい。

青堀 4
中学校まで医療費を、０円にしてほしい。図書館を作ってもらいたい。君津市にあるような好きな時
間、曜日に行ける子育て支援センターがほしい。子供が楽しめる公園をもっと増やして欲しい。

青堀 4
現在通っている保育園は、学習、運動等、とても充実している保育園です。内容はとってもすばらし
いと思うのですが、教える保育士が必死になりすぎて、子供ができないと怒り、しまいには児童、幼児
にやつあたりする始末です。保育の環境と云うか、保育士、先生の指導を行政からもお願いします。
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青堀 4
富津にアスレチックがあるような、大きめな公園を作って欲しい。公園はあるが、遊具が少ないし、同
じような物しかない。働く母親が多くなってきていると思うので、学童などの学費をもう少し低くして欲
しい。

青堀 4
定期的に預かってもらえる学童はあっても、一時的なものはあまりないので、そのへんが充実しても
らえると助かります。

青堀 4 小学校の低学年の頃は、共働きの場合、放課後も学校に居れる様にしてもらえるか。

青堀 4
自分専用の担当者がいると最初から説明することなく、事情も理解して貰いやすく助かると思いま
す。富津市役所の福祉課の皆様、健康づくり課には初期助けて頂き恩人であります。

青堀 4
保育園に行っていますが、平日行事が多く年休を取らざるを得ない状態です。市役所では分からな
いような保育園、幼稚園の詳細を提供してもらえればと思います。

青堀 4 公園の遊具の屋内で遊ばせることのできる施設。

青堀 4

平日は仕事をして保育園に子供を預けていると、休日は子供の世話と家事で息が詰まりそうになる
ことがある。リフレッシュのために保育園に預けたいと思うが、仕事が休みの時は利用しない様言わ
れます。年に数回でもリフレッシュの為に子供を預けられたらと思います。病後児保育はありがたい
ですが、本当に必要なのは病児保育だと思う。できれば通わせている保育園でできれば親子とも安
心です。

青堀 4
君津市のような子育て支援センターがあると利用しやすい気がします。保育園での併設では利用し
にくい。富津市は公園も少ない。ふれあい公園では小さい子供を安心して遊ばせられないです。遊
具もないですし、子供と二人では絶対行かれないです。遊具を作って欲しいです。

青堀 5
医療費の負担額を出来ればゼロ円にしてもらえないかと思います。学校を綺麗に建て直して欲しい
です。昔からある校舎もあり古くて汚いのでいい加減にしてほしいです。駐車スペースもきちんと確
保して整備してほしいです。市民から集めた税金をもっと有効的に使って欲しいです。

青堀 5
そもそも市がどんな支援をしているのかすら、世間一般に認識されていないと思う。もう少し市からの
冊子などで案内してほしい。

青堀 5
富津市には子供を安心して遊ばせられる公園がない。子育てに対して環境が整っていない。（君
津、袖ヶ浦は医療費がただ）。

青堀 5
学童保育料がもう少し安かったらいいです。パート位だと払えないですね。子供医療費をただにして
ほしいです。他の市はただですよね？もう少し子育てしている家庭を助成してほしい。わが家も３人
産んだのでお金が必要です。

青堀 5
公園に行っても、遊具が少ない様な。マナーの悪い人がいたりします。歩き始めたばかりの子を持
つ親は、とてもゴミやタバコの吸い殻などは気にします。

青堀 5
保育料を口座引き落しにしてほしい。富津市は電灯が少なくて、暗い場所が多い。小学校で学童保
育をして欲しい。

青堀 5

子供が産まれて保育園や市の遊び場をよく利用したが、君津の方がキレイだし、支援センターがた
くさんあり毎日行けるしとてもいいと思った。図書館も充実しているし、マネをした方がいいと思いま
す。子供が集まる場所を作り、子育てに悩んでいる母親はたくさんいると思うので、いろんな話をでき
る場所が必要だと思いました。

青堀 5

幼稚園には１８時まで無料で預かってくれたり土曜に希望保育もあります。送迎バスも無料なので感
謝しています。小学校に入ったらパートに出るつもりです。教室や学童保育も利用しなくてはいけな
くなるかもしれません。利用料もいたいです。子育て支援だけでなく、経済もしっかりして欲しいで
す。

青堀 5 公園の遊具を充実させて頂きたいと思います。

青堀 5 子育てに不安がある人に対しては、担当者制にして相談できる人、窓口があるといい。

青堀 5
割安で長期休暇中に預かってくれる場所。現在週１、２回学童のような場所へ預けているが、来年か
ら下の子も小学校に上がり、料金も２倍になってしまうので負担も多くなる。割引でもあればいいがア
ルバイトの賃金では元が取れない。

青堀 5
保育料が近隣の市より高く、同じ教育、保育をしているのに差があるのが不思議に思う。近隣の市と
同じ料金になってはじめて環境の充実と思えると思う。

青堀 5 支援ってどんなのですか。支援されたことないので分かりません。

青堀 5 保育料を安くしてほしい。小学校の中に学童を作ってほしい。

大貫 0
富津市にも子育て支援センターが、あってくれたら良かったと思います。もう少し気軽に親子が集ま
れる場が欲しいです。
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大貫 0

保育料金がもう少し安くなったらいいなあと思います。子供が成長していくにあたり習い事なども増え
ていくと思いますが収入が、少なければ習い事もたくさんはさせてあげられないので、保育料金がそ
れなりの値段でも、その教育の中に体操の教室があったり英語の教室があったり、スイミング教室な
どがあったらその分月謝が上がっても習わせたいと考えます。

大貫 0

近所に公園等子供を安心して遊ばせる事が出来る場所がなく、車を使って君津の公園や支援セン
ターに連れていっている。富津の支援センターは、時間や曜日が限られており、昼寝等も関係して
利用しづらい。図書館が欲しい。中央公民館にも図書室があるが、暗くて本が読める、読もうと思え
る環境ではない。おむつのゴミが、毎週大量に出る。ゴミ袋の支給等で支援があっても良いかも。

大貫 1
健診等、もっと定期的に設定してほしい。もしくは健診、予防接種等の支援、補助等を手厚くしてほ
しい。保育料の値下げ。学童保育かそれにかわる仕組み。図書館。児童館。

大貫 1
保育料が高い。小児が少ない。歩道がない、狭い。色々予防接種が増え、受けるのが大変。病院に
行くのも病気をもらいそうで嫌だし、月１ペースくらいで全ての予防接種が役所か何かで受けられた
らいいかな。保育園の延長保育や土曜保育が気軽に利用できない。

大貫 1
図書館など子供が気軽に出入りできるような施設がほしい。子供交流館のような、室内遊びやス
ポーツなど、安全に遊ぶことのできる施設を作って欲しい。

大貫 1
年末年始やお盆の時期も、保育園で預かって頂けると、とても助かります。サービス業でのパートの
為、一番忙しい時期です。

大貫 1
子供の数が減少しているのに学校や地域が昔のやり方で子供の安全を確保できない話しを良く聞
きます。本当に子供の為になる事業をお願いします。

大貫 2
来年から保育園ですが、働き先が見つかるかわかりません。早帰りや長期休み、体調も崩すこともあ
るだろうし、なかなか働き口を探すのは困難だと思います。

大貫 2
９時～１７時まで利用できて土日祝も利用できる子育て支援センターがあるといいです。絵本もたくさ
ん読んであげたいので図書館も市役所の中などに小さくてもいいのであると助かります。富津公園
の遊具を早く直してほしい。遊具があると助かります。

大貫 2
図書館はいつできるのか。大貫地区に学童はできないのか。図書館は街中にあるべき。子育て施設
が少なすぎる。とにかくひどい。

大貫 2
君津市や木更津市の様にもうすこし子供達が遊べる場所や母親が集まる場所、機会があったら良
いと思います。

大貫 2 保育園や幼稚園代が高い。２人目や３人目はもっと安くするべきである。

大貫 2
１人稼ぎの為、生活が大変なので、もう少し保育料を下げて欲しいです。市役所の４か月教室でお
友達がたくさんできて良かったので、２歳、３歳もあると良いと思いました。

大貫 2
富津市は子育て施設が少なすぎる。図書館はいつできるのですか。市の支援センターは保育園の
中にあるので、他市に行ってます。

大貫 3
３歳児健診までで市は終了してしまうので母子手帳が記録できる６歳まではやってくれるといいので
はないか。３歳児健診をしてその後は空白になってしまっててさみしいです。

大貫 3

図書館をつくって本の読み聞かせや学習出来る場所を作って欲しい。公園スポーツができる広場を
充実させてほしい。公園のトイレがどこも汚い。公園の遊具を点検してほしい。児童館を作って子供
たちの交流の場学習の場をつくってほしい。子育て情報イベント注意等まとめてメルマガで配信して
欲しい。公民館の図書室は暗く、狭く本が雑に積み重ねてあり利用しにくい。しっかり整備してほし
い。

大貫 3

今、幼稚園の預かり保育を利用して働いています。とても助かっているのですが、仕事が土日関係
のない場所の為できれば土日も預かってもらえる環境だともっとありがたいと思います。フルタイムで
働いている方々も土日も、預かってもらえれば少しは自分の時間ももて、心に余裕が出来るのでは
ないのかと思います。

大貫 3
子供が小さいとそれだけで就職できず、子育てにはいろいろお金がかかるものだし、就職できないと
この先、子供を産む女性が減ると思う。

大貫 4 幼稚園も１６時くらいまで長いと良い、又は料金の低額。医療費や予防接種、検診の無料化。

大貫 4
下の子が小学生位になったら、働きたいと思っていますが、学童保育が学校にないので、フルタイム
での就労が出来ないと思います。なるべく早くパートやアルバイトからフルタイムの仕事につきたいと
思うので学校に学童があると、とても安心で心強いと思います。

大貫 5 図書館がないので不便。富津公園に良い施設があるのに遊具が使えないのはもったいない。
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大貫 5
近所に子育て支援センターがあり保育園に入るまで良く通っていたので、子供ともども体を動かした
り楽しく過ごせていました。

大貫 5 子供が欲しくても授かれない方も多いと思うので、通院や不妊治療などの医療費を無料にする。

大貫 5 公民館の空き部屋を開放したり、図書室をもっと利用しやすくして頂きたい。

大貫 5 安全な遊び場、公園。

吉野 0
公園、広場など子供が遊べる場所を増やして欲しいです。吉野地区ですが公園が少ない気がしま
す。

吉野 0
子育て支援センターがないことが不便。保育料が高すぎる。学童保育をしてくれる場所をもっと増や
してもらわないと仕事を辞めざるをえない。

吉野 0 アンケートを何度も記入しているが、何の意味があるのか疑問です。

吉野 1 公園のような場所が、徒歩圏内にほしいです。

吉野 2

安全に自由に楽しくお金をかけずに遊べる場所がない。例えば、市役所前の広場に公園と遊具を
おく。夏場に噴水で水遊び。ゲートボール場やランニングができる広場でみんなが集まる広場に。
せっかく食堂もあるのに活用されてないからお弁当の持ち込みもＯＫにしたり、子供と一緒に１日
ゆっくりできる環境を希望します。子供は１日中外にいるのはキツイ。各保育園も支援活動している
が自由さ欠ける。時間が午前だけで昼食を食べる所がなかったり、やっぱり君津の支援センターの
ような室内でのんびりできる所も一緒に同じ所に作ってほしい。

吉野 2

保育利用の支払いについて現在は、基本的に窓口に行かねばならず窓口が開いているのは就労
時間中であるので休みを取らなければならない。毎月そのように休みをとらなければならないのは、
非常に不便なのでコンビニやＡＴＭでも支払いができるように改善して頂きたい。通学路の歩道が
狭い、非常に危険なので整備をすすめてほしい。市役所の前だけでなく。

吉野 2
小学校になった時、吉野小学校だけ、学童がないのがどうしても納得できません。教室が、たくさん
あまっているのだから作ってほしいです。

吉野 2
子育て支援課で出産後の訪問など活動は知っていましたが、ピーアールが少なく、何の活動をして
いるのか分かりません。告知方法を見直した方が良いかと思います。

吉野 2
収入の差で教育にも差があるように感じられるので、どの家庭で育っても不公平にならないように学
ぶ機会を作ってあげられたらいいと思います。

吉野 3

各家庭の不要になったおもちゃを、引き取って月１とか３ヶ月に１回とか定期的に、リサイクル市みた
いなものを開くのはどうか。５歳くらいになるまで子供の気持ちが分からず不安になったり神経質に
なったりするので「すくすく子育て」に出てくる専門家やカウンセラーの配置をお願いしたい。子供に
とって魅力的な公園を作って頂きたい。虐待する時期は生まれてから４ヶ月ときいたが、生まれてス
グとその後に市役所から乳幼児訪問に来てもらい心が軽くなったので、４ヶ月目にもターゲットを置
いて訪問もしくは電話手紙などで話を聴いたり、地域の子育て支援事業を紹介したり、逆にどんな
情報が必要かなど聞いてもらえたら嬉しい。２歳の頃は別の形で。職員さんの顔を見るだけでもほっ
とする。就労について社会福祉協議会に相談したが、勤めたくても子供がいると時間が限られるし
雇う側も子供が、熱出してすぐ休むから採りたがらない。空いた時間を活かせる仕事が、なかなかな
い。シルバーに依頼しているボランティアを少し給料を出して頂いて仕事をしたいママさんにまわし
てもらうことはできないのかご検討をお願いしたい。

吉野 3
君津市にある子育て支援センターが常時あると良いと思います。又、遊具の充実した公園もあったら
うれしいです。

吉野 3
子供の人数が少なくなっているので地域の皆さんがもっと協力的になってくれると助かると思う。シン
グルマザーの家庭にも両親そろっている家庭の様に不自由なく教育をうけられる様な制度があって
も良いのかと思った。

吉野 4
吉野地区、公園がありません。子供が遊べる所がなさすぎで、友達の家等で遊ぶ事が増え、そのた
めトラブルも増える。大きくなくていいので、公園（遊具等もなくてＯＫ）を設置して欲しいです。

吉野 4
フルタイムの仕事に就きたいが、まず無理だと思うので、パートでの就労を考えていますが、子供の
病気の時や長期休暇の場合どうするかという問題があります。同居の母も高齢で先々子供を見ても
らえなくなる場合も十分考えられます。

吉野 5
子供を安心して遊ばせられる施設（公園等）が無い事で親の負担が多いと思います。人的な支援も
必要と思いますが施設を増やしてもらいたいです。

吉野 5
吉野地区には子供達が遊ぶ公園がないので、公園を作って欲しい。大通りの道は歩道が必要と思
います。大きなダンプやトラックも通るので見ていてヒヤッとする時がある。
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吉野 5
身近に利用できる遊具施設をもっと増やして欲しいと思います。子供手当も一定していると安心でき
ます。

佐貫 0

子育て支援に関してはやはり近隣の市と比べてほしい。もっと充実させてほしいと思うのが本音で
す。君津のようにしっかりした図書館があったらありがたいですし、袖ケ浦のように、子育て中のママ
たちが集まれるいろんな会やもよおしがあったらと思います。同じ地域の友達と過ごせる様にというこ
とも大切だと思います。同じ世代の子たち、同じ世代の子をもつ親が集まれる、気軽におしゃべりで
きる場がもっとあるといいなと願います。

佐貫 0
予防注射の補助金、（水疱瘡、おたふく）が出ない為、負担が多い。保育所の料金等よくわからな
い。収入額により違うと思うが、どの位なのか。園庭開放など、１人ではどうしても行きづらい気がして
しまう。

佐貫 1
周りに預ける人がいないので私自身が体調不良になると病院にも行けません。子供のどちらかが具
合が悪いと元気なもう１人も一緒に病院に連れて行かないといけないので気軽に預けられる所があ
ると助かります。

佐貫 2

閉校になりそうな学校を、地域の声を聞かずして閉校しないことを切に願います。町から学校を無く
してしまわず小中一貫にして、それでも難しいならば、まず利用している親や、これから学校へ行く
子の親、周りの人の意見も聞いてほしいなと強く希望しております。地域から学校が無くなってしまう
のは本当にさみしいです。いろいろご事情があり、最終手段で閉校という形になるのは重々承知の
上で、まず住民の声を聞いて欲しいです。一方的に来年の４月で、無くなるということを突然聞いたり
すると本当に悲しいです。趣旨からずれてしまい申し訳ありません。強く強く願っております。

佐貫 2 図書館の設立を早くお願いしたいです。再就職に向けての支援をもっと厚く。

佐貫 3

二人の子供のうち一人だけが具合悪くて病院へ行かなくてはならない時家で一人で留守番させら
れなかつたので二人連れて行く事が数回ありますがそんな時に気軽に預けられる場所があれば良
い。将来のために英語の必要性を感じる。園でも英語にふれる授業をやってほしい。小学校では年
に数回あるがもっと機会をふやしてほしい。今は日々の子育てができているがもう一人子供が欲しい
と思うがやりこなせるのか不安です。

佐貫 3 保育料の支払いを、ゆうちょ銀行でもできるようにしてほしいです。

佐貫 3
保育料が負担になります。負担軽減を希望します。平日７～１９時まで、土曜午後の保育を可能にし
て欲しい。

佐貫 5 子供が遊べる公園や、雨の日に使える支援センター等あるといい。

湊 1 保険料が高すぎる。中間所得者への配慮ももっと増やしてほしい。

湊 1

君津まで行かないと子育て支援センターがない。市内で市の教室以外で気軽に行けて同世代の子
供たちと会えてお母さんとも交流できる場所がない。公園の整備。私が良く行く公園はゴミ箱がなく、
お菓子や弁当のパック、ペットボトルなどよく散らかっている。ゴミ箱があればすてるのかなと思う。遊
具も少ない。砂場や鉄棒、うんていなど子供がもっと遊べたらといつも思う。低体重で生まれた赤
ちゃんに体重計を貸して頂けると助かる。予防接種が高い。

湊 1
他の市と比べて、子育て支援のレベルが富津市低すぎる。子どもを外で遊ばせたいが、その公園の
遊具が少なすぎて遊びたがらなくて、他の市の公園に行く事が多いので、公園の整備をきちっとし
てほしい。

湊 1
天羽には学童がありません。どうしたらよいのですか。天羽には、日、祝日に預かっている施設があ
りません、どうしたらよいですか。

湊 1
君津や木更津にあるような大きい子育て支援センターを作って欲しいです。２歳以降もコミュニケー
ションできる教室を無料で開催して欲しい。

湊 1 図書館がない。富津は教育、芸術に興味がないのか、全く施設がない。学びに対する意識が低い。

湊 1 母親、父親の孤立化を防げるような施策をお願いします。

湊 2
隣接市町においてサービス、利用制度で劣ることのない様にして欲しい。富津市が子育て支援に関
する施策等で近隣市にある施策、ない施策を教えて下さい。業務多忙のところ恐縮ですが、よろしく
お願い致します。

湊 2
教員の不祥事やいじめなどの取組みが、世の中を騒がせています。教員としての教育を充分にして
欲しいです。

湊 2 児童ホームを作って欲しい。

湊 3
教育や習い事等やらせてあげたくても、時間やお金、場所などさまざまな問題で無理な現状です。
子供の人数が多い程、負担が大きいと思います。富津はさまざまな面からも、子育てしづらい環境だ
と思います。

10



地　区 年　齢 就学前児童ニーズ調査　　　自由記載集計表

湊 3
発達障害児が増えているので、それに対応できる教育、保育環境の整備と、専門家の配置をお願
いしたいです。

湊 5
湊地区には学童がない為、低学年のうちは一人で留守番している子供がたくさんいると思います。
我が家でも祖父母がいない日もあり不安を感じている。天羽地区では小学生数が減少している。統
廃合など検討する時期ではないかと思う。

天神山 1
近くに学童がない。小学校にいったら他市へ引越しを検討している。子育てに対して支援がうすい。
室内であそべるところもない。他市がうらやましい。

天神山 4
支援活動があっても上手に活用しきれていない部分も多いかと思います。社会の仕組み等にも大き
な課題があると思いますが本来の人間の生き方在り方についても根底から考える必要もあるのでは
ないか。

天神山 4 公園が少ないです。車がこなくて、子どもが走って遊べるような公園がもっとあったらいいなあ。

天神山 4
富津市の若者世代の流出は深刻で各地域は超高齢化を迎えている。これは子育て環境を整備して
来なかったツケで、今後若者世代が安心して住める環境作りをして欲しいし、危機感を持って頂きた
い。各小学校の放課後クラブの設置は必須だと思う。

天神山 5
天神山小学校の生徒数が少ないので、すごく近い湊小学校と合併した方が子供の友達も増えるし、
競争心も養えて良いと思います。

竹岡 0
公園を充実させてほしい。木更津や袖ヶ浦までいくのは大変です。富津にも、子供服を扱うお店を
増やして欲しい。

竹岡 2
子供の医療費に富津市は２００円かかる。２００円が高いとは思わないが近隣が無料なので人口減の
１つの理由では？君津から富津に引っ越した知人が後から知ってがっかりしてました。

竹岡 5
図書館をたててほしいです。市民会館や移動図書館がありますが本が少ないし、あちこちに行かな
ければなりませんとても不便です。

金谷 0

保育所に子供があまりに少なく、逆に預けるのが心配。そのまま小学校へ上がるので、人との関わり
も変わらず、人数の多い学校や市へ入れた方がいいんではないかと悩む。子供の教育、保育よりも
子供を増やす為の支援や取り組みを行わないと、子供が居ない日が来てしまいそうで怖い。とにか
く、小学校等と統合するなど本気で考えて頂きたい。

金谷 2

まだ学童クラブなど発展していない地域が多いので民家などでも希望者が気軽にできる環境ができ
たら良いなあと思っています。市としては民家などへの希望調査をしてもらい住民の声をアンケート
などで聞いて、要望に答えられそうな民家の住人と住民の仲介役をやっていただけたらと思ってい
ます。現に私は家を学童クラブのように開放できたら良いと思っていますが、保育士などの資格もな
く、あいまいに始めて利用料のトラブルなどの不安もあります。料金、規制などをしっかり市で決めて
もらえれば少人数でも希望にそなえることができるのかものしないと思っております。

金谷 3 子供たちが安心して集まれる遊び場。通学路。

金谷 3
富津市の保育園の保育料は、高くないですか？今、市外に行くことも考えています。富津市の子供
が少ないのは、こうゆう事も原因なのかなと思います。

金谷 5
金谷の環境上放課後児童クラブや学童保育が無い為子供達も家で遊び事が多くなり、仕事を始め
る事を考えてしまうことなどあります。週何回かこちらの方でもあるといいと思います。

峰上・環南 0
図書館が必要。インターネットなど利用する人にパソコン教室などを行うと良いのではないかと思い
ます。児童館みたいなのがあると、一日遊べて同じ目的できてる人と仲間的な存在となり孤立するこ
とはないと思います。子育てに疲れず楽しく子育てしたいと思います。

峰上・環南 0 子育て支援センターが徒歩圏内にあれば利用しやすいと思いました。平日は車が使えない為。

峰上・環南 0
少子化の時代なので、３人目が産まれたら市から少しでもお祝い金がもらえると嬉しい。予防接種も
任意のものが多く、兄弟合わせて７万円以上の出費でした。市から補助金がでればと思う。

峰上・環南 1
田舎の保育園なので、ほぼ祖父母が見てくれる家庭が多いと思うんですが、仕事をして見てもらう人
もいない人もいるので延長料金を払ってもいいので保育園と１年～３年生くらいまでは、２０時くらい
まで保育をしてくれるといいと思います。保育料が高いと思います。

峰上・環南 1
田舎で環境はいいのですが、遊ぶ所が少なく、連れて行く所がないので、公共施設など多くあると
嬉しいです。
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峰上・環南 4

妊婦検診の全面補助。子供の予防接種は回数も多く高額なものも多いので、接種を希望する人に
はもう少し負担が少なくなる事を望みます。保育所や幼稚園の園庭開放やイベントには良く参加しま
すが、そういう所へ行かないと遊具がないので近くに公園があると良いなあと思います。富津の方に
はありますが、そこまで行くのに車を使って行くのも大変なので、車を使うにしてももう少し近くに遊具
の充実した公園が欲しいです。公園ではなくても市役所内にキッズスペースの様な物があったら。

峰上・環南 5

小学生になると、夏や冬の長い休みの間、困ります。家族が全員で働いているため、子供を１人は
見る人が必要になりますが、自営業のため１人休んだだけでも負担が多いですし、配偶者がいない
ので母親だけの給料で育てるのは、はっきり言って厳しいです。保育料は、一緒に住んでいる親の
収入で決まり、とても高く私は働ける時間が決まっているので、働けず毎月厳しくとても不安です。も
う少し子育てしやすい環境や支援があると、住みやすくなると思います。

峰上・環南 5
住んでいる近くに託児所があると助かります。普段は祖父母に見てもらえますが、不在時は知人に
預けるか、車で３０～４０分の所へ預けるしかありません。病気時に預けられる所があれば助かりま
す。

峰上・環南 5
峰上地区でも学童保育が欲しいです。病後児保育だけでなく、病児保育ができるといいです。子供
が安心して遊べる公園が欲しいです。

関豊 2
近所に同じような子供がいないので公民館や保育所などでイベントをして子供が集まる場を作って
欲しい。

関豊 4
図書館や保健センターをつくってほしい。全天候型の児童館をつくってほしい。一日いて遊べる施
設があればいいと思う。

不明 0
ブランコや砂場などのある公園が、非常に少ない。情緒を豊にするには、紅葉する木々や、同じくら
いのお友達と出会える場所は必要だと思う。図書館も、映画館も、文化を学ぶ所を、もっと増やして
欲しいと思う。

不明 1
あおほり子育てサロンのような内容が濃いサロンが他にない。大佐和幼稚園のホームページがあれ
ばいいと思う。

不明 1 木更津市のような「にこにこ子育て相談」があると助かります。

不明 1

公立保育園の延長が１８：３０ですが勤務先が、木更津なので定時にあがったとしてもギリギリですし
残業できない状況なのはきついです。朝も７：３０には預けたいですが、私立保育園は１０分１００円
なので毎月12,000円の延長料金がプラスでは経済的にも考えてしまいます。周囲をみても富津市在
住でも君津や木更津の保育園に預ける親も多いので時間外料金や年間行事や特性のある保育園
を希望します。市で行っている行事事業も知らない事も多いので、広報があるとありがたいですし、
支援事業や場が増えてほしいです。

不明 2 気軽に預けられる事業があると助かります。

不明 3 保育園代をもっと下げてほしい。自営の人は明らかにありえない。

不明 4
図書館や支援センターをもっと充実させて欲しいです。公園も整備していないので、安心して遊ば
せる事が出来たらいいなと思います。

不明 5
全体的に地域の子供が減っているので、治安の面とても不安です。昔みたく近所づきあいが盛んで
ないので。

不明
富津市は支援や補助が少ないように思える。また今回のアンケート内容が非常にわかりにくく記入し
ずらかった。

不明

もっと気軽に預かり保育などを利用できる雰囲気になったら良いと思う。仕事をしている時に子供が
熱をだしたりして、休めない時に病院内などで、預かってくれるサービスがあれば良いと思う。それが
原因で働けない人や仕事が続けられない人がたくさんいると思う。市の方々が思ってるほど市民に
は情報が回っていない。ＨＰなどを使ってもっとくわしく情報をのせれば利用する人が増えると思う。
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